
平成２７年９月県議会定例会質問（総括）要旨 （１０月５日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ５７番 渡 部 譲

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県民債について 総 務 部 長 財 政 課

県は、震災後、どのような考えの下で県民債の発行に取り

組んできたのか尋ねたい。

二 県税収入の確保について 〃 税 務 課

県は、県税収入を確保するため、どのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

三 行政組織について 〃 行 政 経 営 課

Ｆ・Ｆ型行政組織について、現状をどのように認識し今後

どのように対応していくのか、県の考えを尋ねたい。

四 福島県職員倫理条例について 〃 人 事 課

県は、県民の信頼を確保するため、県職員倫理条例をどの

ように運用しているのか尋ねたい。

五 会津大学先端ＩＣＴラボについて 〃 私学・法人課

県は、会津大学先端ＩＣＴラボにどのような役割を期待し

ているのか尋ねたい。

六 地産地消の推進について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、地産地消の推進にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 全国植樹祭について 農林水産部長 森 林 保 全 課

県は、全国植樹祭の開催機運を盛り上げるため、どのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

八 県民運動について 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

長

これまでの県民運動の取組とこれからの展開について尋ね

たい。

九 グリーン・ツーリズムについて 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、グリーン・ツーリズムにどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

十 定住・二地域居住について 〃 〃

県は、「（仮称）いいね！地方の暮らしフェア」にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。


